

## Madame Marina Simon reçoit le prix Roger Champagne



M. Donald Dumont, président du Comité de sélection du prix Roger Champagne, remet la plaque commémorative de la personnalité franco-terreneuvienne de l'année à Mme Marina Simon

Pour une deuxième année consécutive, la FFTNL remettait le prix Roger Champagne destinée à honorer une personnalité qui s'est illustrée par ses actions auprès de la communauté francophone. Après Jean-Guy Labbé, récipiendaire en 1983,

Marina Simon s'est vue décerné cet honneur. Bien connue dans les milieux francophones, Madame Simon s'est illustrée notamment en éducation et au sein de l'organisme Les Terre-Neuviens français de Cap St-Georges.